

Landschulwoche der Klassen 9R und 9S

Am Montag sind wir mit dem Zug und Bus nach Lauenen gereist. Am Nachmittag haben wir eine Klassenolympiade gemacht. Das Abendprogramm war Verstecken im Dunkeln.

Am Dienstag verbrachten wir den Tag getrennt: Die Sek-Klasse fuhr mit der Gondel auf die Wispile. Von dort mit dem Monstertrottinett zurück nach Gstaad. Am Nachmittag haben wir einen Actionbound in Gstaad gemacht. Die Real-Klasse lief an den Lauenensee, ass dort und lief zurück. Am Abend haben wir ein Lagerfeuer gemacht und Marshmallows gebraten.



Am Mittwoch fuhren wir alle zusammen mit dem Bus nach Gstaad ins Sportzentrum. Die Sek-Klasse startete mit einer Runde Minigolf und die Real-Klasse spielte Beachvolleyball. Am Nachmittag wurde das Programm getauscht. Als Abendprogramm haben wir verschiedene Spiele gespielt.

Am Donnerstag gab es das gleiche Programm wie am Dienstag, aber getauscht: Die Realklasse fuhr von der Wispile nach Gstaad und die Sek-Klasse marschierte zum Lauenensee. Die Temperaturen sanken rasant, am Morgen waren es nur noch 2 °C. Am Abend hatten wir einen Casinoabend. Man konnte Roulette, Blackjack und Poker spielen. Bei der Bank konnte man sein Geld (Sugus) gegen Jetons eintauschen und an der Bar konnte man zwischen vier Drinks auswählen.

Am Freitag mussten wir früh aufstehen, dann packen und putzen. Danach gingen wir mit Zug und Bus nach Hause.



Text: Noemi Bähler / Bilder: Delia Gutknecht